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TOP 2.3.1 
Anfrage der CDU-Ratsfraktion vom 05.11.2021 zum Thema  
„Eingeschränkte Nutzungsmöglichkeit Seidensticker Halle“ 
 
 
 

Inhalt der Anfrage:  
 
Seit einigen Jahren gibt es offensichtlich Probleme mit der Funktion der Laufbahn in der Sei-
densticker Halle. Dies führt dazu, dass beispielsweise der FLVW keine attraktiven Wettkämp-
fe wie Landes- oder Bezirksmeisterschaften bei uns in Bielefeld durchführen kann. 
 
Frage: 
Wie ist der aktuelle Sachstand aus Sicht der Verwaltung/ des ISB zu diesem Thema? 
 
Zusatzfragen: 
Wann ist mit einer vollständigen Instandsetzung der Laufbahn und damit einer uneinge-
schränkten Nutzungsmöglichkeit der Halle zu rechnen? 
 
Gibt es eine regelmäßige Kommunikation mit an der Durchführung von Wettkämpfen inte-
ressierten Vereinen/Verbänden, in der diese über den Sachverhalt informiert werden 
 
 
 
 

Antwort der Verwaltung: 
 

Der Immobilienservicebetriebe hat die Fragen wie folgt beantwortet: 
 

 Der Errichter der Laufbahn ist trotz mehrere Versuche offensichtlich nicht in der Lage, 
die Bahn zufriedenstellend zu reparieren. Der nächste Versuch wird voraussichtlich 
Ostern 2022 stattfinden.  

 Die Stadt Bielefeld hat sich bei der Errichtung der Laufbahn mit den fahrbaren Ram-
pen für ein technisches Sondermodell entschieden, das weltweit selten eingebaut 
worden ist. Daher gibt es keine technische Alternative auf dem Markt. 

 Dem ISB ist trotz vieler Versuche und Recherchen keine andere Firma bekannt, die 
das Problem technisch lösen könnten.  

 Der ISB ist seit vier Jahren mit externer juristischer Begleitung im Rechtsstreit mit 
dem Errichter. 

 
Zusatzfrage 1 

 Ein Zeitpunkt für eine vollständige Wiederherstellung kann wegen der vg. Gründe 
nicht genannt werden. 

 
Zusatzfrage 2 

 Die Sportvereine sind über das Sportamt über den Stand der Reparatur informiert. 
Eine weitergehende Kommunikation erfolgt, wenn sich eine Veränderung des Sach-
verhalts ergibt.  

 


